

菊池自治連合会長

今年も5月19日(日)、ふれあい会館の第1研修室において「桂坂みどり会」が開催されました。

桂坂小学校・大枝中学校・西養護学校の校長先生、教頭先生はじめ、各自治会・各種団体の会長、副会長さんと自治連合会の役員が一堂にあつまつて懇談するもので、来年度の学区全体の行事予定の確認のあと、各種団体の活動・事業報告が行われました。

一ヶ月を経過した段階で健全な意思の疎通をはか

〔註〕 来年度は、「ふれあいクリーンデー」は、1月と11月の第3日曜日に変更されます。

を醸成したいいろいろな言語
が盛りこまれていました。
今後、各行事の概要なり
報告は、この紙面を
とおして、できるだ
けお伝えしていきた
いと思います。

桂坂みどり会

5月、菊池会長が、永年
西京区自治連合会の会長を
つとめて来られ、数々の功
績をあげられた豊田英嗣さ
んに代わって、新しい連合
会長に選出されました。

20020624
[02・01]
総86号
発行 坂桂
自治連合会
広報編集部

5月31日、西京区役所において、桂坂小学校PTAが木野村西京区長より表彰されました。永年に亘つて、通学児童の安全のために登下校時の警戒を実施し、成果をあげられていることが顕彰されたのです。

憲章」——区長より表彰

推進するためにはとめくことになります。

長は兼務です。
今後とも連合会の役員は
一同協力しあつて「桂坂ま
ちづくり基本理念」の「自
由な雰囲気が漂うまち・便
利で住みよいまち・安全、
安心のまち」桂坂を構築・
推進するためにつとめてい
くことになります。

20020624
[02・01]
総86号
発行 坂桂
自治連合会
広報編集部

平成14年5月19日 西二
消防団総合査閲が嵐山東八
園第2グランドで開催さ
ました。

桂坂消防分団 安井 義士

桂坂消防分団 安井 義吉

ので、来年のことを考えながら、桂東分団の一挙手一投足を大変関心を持つて見守りました。

备 位

平成14年6月14日

「日赤社資」募集実績のご報告

初夏の候、皆様方におかれましては益々ご健勝のこととお慶び申しあげます。

平成14年度も学区内一斉に「赤十字社員増強運動」を行いましたところ、各自治会の皆様方のご協力を得て、お寄せいただきました「社資」や寄付金も下記のとおりの実績を上げることができました。心より感謝申しあげます。また、関係者の方々のお力添えに厚くお礼申しあげます。

つきましては、今年度の実績を下記のとおりご報告申
し候ばます

平成14年度目標額	1, 339, 030 円
募集実績額	1, 336, 758 円
内訳	
かえで自治会	144,600 円
さつき自治会	117,500 円
しらかば自治会	91,100 円
はなみずき自治会	76,300 円
あかしあ自治会	72,700 円
ばぶら自治会	83,150 円
けやき自治会	67,500 円
ひいらぎ自治会	119,600 円
つばき自治会	125,700 円
くすのき自治会	105,350 円
あすなろ自治会	25,000 円
にれのき自治会	90,500 円
もみのき自治会	156,858 円
さくら自治会	60,900 円

手を上げ、私を基準に一列横隊に並び整列します。整列もうまくいき、各種点検も思ったようにうまくいきました。最後の行進も練習通りにいって無事終了し、私は「ホッ」とした気持ちになりました。

原田員の四名のチームワークもよく、力強いポンプ操作を展開し、メンバーに大きな拍手をおりました。桂坂のみなさん、来年は私たちが西京消防団を代表して京都市消防団総合查閲へ出場します。ご声援よろしくお願ひいたします。

「日文研」學術講演会
題文研案内

日本大卒ホワイト
カラーカーの人材形成

日本の大卒ホワイト
カラーカーの人材形成

松田利彦 朝鮮学校

戦後日本社会と
講演 場所 日文研ホール
日時 7月10日(水)

猪木武徳 四研發
一米。独立比較する
母文研 研究協力費
受付後に受講票を送付
無替。申込先着50名
TEL 330-8000
FAX 330-8001
E-mail:koenkai@nichibun.
bun.ac.jp
<http://www.nichibun.ac.jp>

桂坂学区の行事〔7月・8月〕

NTTの携帯アンテナ — 携帯電話のエリア
サービスは、6月25日頃より開始の予定

グランドゴルフ祭り案内

「体振」の新事業

樹々の梢につやかな緑葉が生い茂り、空も一段と夏めいてきた今日この頃ですが、桂坂の皆様にはますます健勝のことと存じます。

また、日頃は、体育振興会の諸行事にご支援とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

お蔭さまで私ども、地域

における「生涯スポーツの発展」と「地域の皆様のコムニケーションの場を提供する」上で、いざかの貢献をさせていただいていることに、深く感謝いたします。

さて、この度「グランドゴルフ祭り」を開催することになりました。かねてより、桂坂山の手となりました。

このグランドゴルフは、どなたでも楽しく、手軽にでき、しかも奥の深いスポーツです。

ナイト照明の下で、このユースボーツに大いに親しんでいただけ

どなたでも楽しめます。

このグランドゴルフ分科会の皆様から「一緒にやらないか」とお声をかけていただきおりましたが、いたいでおりましたが、

やつと実現の運びとなりました。二ユースボーツであります。

奮つての参加を心

ますので、ぜひ多くの方に

ご参加いただきたいと存じます。

奮つての開催する

ことを二つの会が協同して催す

ことができます。喜ばしい

限りです。

このグランドゴルフは、

どなたでも楽しめます。

このユースボーツ

でき、しかも奥の深いス

ポーツです。

ナイト照明の下で、このユースボーツ

に大いに親しんでいただけ

どなたでも楽しめます。

このユースボーツ

でき、しかも奥の深いス